

## LE PLAN TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

---

(Longueuil, 23 août 2022) Monsieur Jacques Lemire, [REDACTED] a tenu sa promesse électorale. Il avait annoncé qu'il ferait de la politique différemment et ce d'une manière plus collaborative. Aujourd'hui, au conseil extraordinaire de la Ville de Longueuil, il a voté en faveur du programme triennal d'immobilisations de 2023-2024-2025, pour le mieux être des citoyens.

Lors du conseil, M. Lemire a réitéré l'importance de finaliser les études de la réfection du boulevard Grande Allée secteur Laflèche et la construction de l'échangeur Edna-Maricourt car ceux-ci ont été repoussés d'année en année. «Parlons d'Edna-Maricourt, il y a un problème de congestion majeure dans le secteur de la route 116 et du boulevard Cousineau. Cela pourrait également entraîner des problèmes de sécurité. Et que dire des problèmes environnementaux! » [REDACTED]

M. Lemire a également souligné que lorsque Mme. Fournier était députée provinciale, celle-ci avait proposé : « la construction de l'échangeur Edna-Maricourt, pour relier la rue Sainte-Hélène et le boulevard Édouard au-dessus de la route 116 afin de désengorger la circulation, désenclaver nos quartiers et améliorer la mobilité des Longueuillois».

[REDACTED] a exprimé sa position : « Je veux croire que madame la Mairesse et son équipe sont des gens de paroles ayant à cœur les besoins des citoyens de Longueuil et c'est pourquoi, je vais accorder mon appui favorable à l'adoption du PTI. Soyez assurés que je serai toujours là pour m'assurer que ces deux projets se réalisent».

-30-

Source:

Érika Marchand, attachée de presse  
Cabinet du Chef de l'opposition  
T. 450-463-7100 poste 4179  
C. 514-562-5747  
[erika.marchand@longueuil.quebec](mailto:erika.marchand@longueuil.quebec)